



Paroisse Bx Antoine Chevrier  
St Etienne la Terrasse. St Priest-en-Jarez. Villars.

## Horaires des messes :

### Week-end

**Samedi** 18h St Priest  
**Dimanche** 9h Villars  
10h30 La Terrasse

### En semaine (sauf imprévus)

**Mardi** 8h30 St Priest  
**Mercredi** 8h30 La Terrasse  
**Jedi** 8h30 Villars  
**Vendredi** 8h30 La Terrasse

- Pour toute demande à la paroisse :

[paroisse.chevrier@diocese-saintetienne.fr](mailto:paroisse.chevrier@diocese-saintetienne.fr) Téléphone : 04 77 74 24 28

- Site internet : [www.bxantoinechevrier.fr](http://www.bxantoinechevrier.fr)

- Station illiwap : <https://station.illiwap.com/fr/public/paroisse-bx-antoine-chevrier>



paroissebxantoinechevrier vers FB



Paroisse Bienheureux Antoine Chevrier

## Edito

Chers frères et sœurs,

Le Carême est un temps fort pour nous préparer à célébrer la résurrection du Christ, sommet de notre foi chrétienne. Comme perspective spirituelle de notre paroisse pour cette période, nous avons choisi de mettre l'accent sur le thème de l'année jubilaire « l'espérance ne déçoit pas » (Rm 5,5).

Dans un monde souvent marqué par l'incertitude, les conflits et les épreuves, chacun pourrait être tenté de baisser les bras, de céder au découragement. Cependant, le carême nous rappelle que l'espérance chrétienne n'est ni un optimisme naïf ni une simple attente passive. Elle est une force vivante et stimulante, enracinée dans l'amour de Dieu, qui nous invite à marcher avec confiance vers la lumière de Pâques. Pendant ces quarante jours, l'Eglise nous propose un chemin de conversion fondé sur la prière, le jeûne et le partage. Ce chemin, parfois exigeant, est une école d'espérance. Il permet de réveiller en nous la conscience de nos justes relations avec Dieu, avec les autres et aussi avec soi-même, et ainsi, faire grandir en nous l'espérance dans la promesse de Dieu.

Cette espérance ne repose pas sur nos forces humaines, mais sur la fidélité de Dieu, qui nous aime et qui nous relève. A travers nos engagements concrets de Carême, nous pouvons déjà entrevoir les signes de la résurrection à l'œuvre dans nos vies et dans notre monde.

Durant ce Carême, nous serons accompagnés par les propositions du CCFD pour vivre le partage avec celles et ceux qui ont moins de chance que nous et qui ont besoin de notre soutien. Il y aura également une collecte d'alimentation que les équipes de clocher organiseront dans nos trois églises au profit de l'association saint Vincent de Paul et du Secours Catholique. Cette opération nous aidera à réaliser nos actes concrets plus facilement.

Pour la liturgie, le CCFD proposera un mot d'accueil pour chaque célébration dominicale de Carême afin de nous introduire à de la Parole de Dieu nous enseigne et de nous rappeler aussi de notre désir de nous entraîner pendant ce temps fort.

Quant aux rencontres spirituelles, il y a trois rendez-vous de Carême à marquer sur notre agenda :

- deux soirées pour la démarche jubilaire les 18 et 25 mars, de 20h à 22h, à la Terrasse ;
- le chemin du pardon du vendredi 11 avril, de 15h à 19h, au samedi 12 avril, de 9h à 13h.

Que ce Carême soit pour chacun un temps de redécouverte de cette espérance qui ne déçoit pas, afin que, renouvelés par la grâce de l'année jubilaire, nous puissions accueillir la lumière du matin de Pâques avec un cœur pleinement ouvert à la joie de la Résurrection.

P. Tung Nguyen Huu

Pour cette Année sainte, nous sommes donc invités à constituer de petites "fraternités" ouvertes et missionnaires, qui se retrouveront, pendant le Carême et le temps pascal, pour 4 rencontres. L'objectif de ce "parcours" : retrouver et partager le cœur de ce qui fait notre espérance chrétienne.

Nous vous invitons à une première rencontre le mardi 18 mars à 20 h à la Terrasse, que vous soyez déjà en fraternité où si vous voulez constituer une petite fraternité.



# Infos de la paroisse



Les **messes de semaine**, interrompues durant l'absence du père Tung, reprendront le mardi 18 mars à 8h30 à St Priest

La **prière du Chapelet** sera priée avant la messe de 8h15 à Villars les 16 mars 20 avril 18 mai et 15 juin.

Une proposition de nos équipes « clocher »...

**CHAQUE DON COMPTE !**

## OPERATION SOLIDARITE-CHARITE CAREME 2025!

Opération de collecte de denrées alimentaires non périssables, produits d'hygiène et produits pour bébé du mercredi 5 mars 2025 au dimanche 20 avril 2025

**Où ?** A L'ENTREE DE CHAQUE EGLISE

**Quand ?** DU MERCREDI 5 MARS 2025 AU DIMANCHE 20 AVRIL 2025

**Pour qui ?** POUR NOS FRERES ET SOEURS DANS LE BESOIN

*Merci de votre soutien !*

EN PARTENARIAT AVEC LE SECOURS CATHOLIQUE ET LA SOCIETE SAINT VINCENT DE PAUL

Et reprenez déjà

le dimanche 18 mai : Journée paroissiale

Au cœur de notre parcours d'espérance, nous pourrions vivre une **démarche de conversion et de renouveau intérieur**

à Notre Dame de l'Hermitage de Noirétable.

Des précisions vous seront apportées dans les mois qui arrivent.

Dans l'espérance de la résurrection nous avons accompagné :

À St Priest en Jarez : **Paule BARRET**

À La Terrasse : **Mario D'ANGELO, Pierre TRONCHON**

A Villars : **Marie-Rose MATHEVET**



## Calendrier mars - avril 2025

dimanche 2 mars	Messe des jeunes à 10h30 à la Terrasse
mercredi 5 mars	Messe des Cendres à 18H30, partage pain-pommes au bénéfice du CCFD Terrasse
samedi 15 mars	Caté de 10h30 à 11h30
dimanche 16 mars	Messe du caté, temps de la Parole
mardi 18 mars	Rencontre Fraternelle pour le Jubilé de 20h à 22h
mardi 25 mars	Rencontre Fraternelle pour le Jubilé de 20h à 22h
vendredi 11 avril	chemin du Pardon de 15h à 19h à la Terrasse
samedi 12 avril	chemin du Pardon de 9h à 13h à la Terrasse messe des Rameaux à 18h à St Priest
dimanche 13 avril	messe des Rameaux à 9h à Villars messe des Rameaux à 10h30 à la Terrasse
mardi 15 avril	Messe Chrismale à 18h à la cathédrale St Charles
jeudi 17 avril	Jeudi Saint : messe de la Cène à 19h à Villars, premières communions, adoration jusqu'à minuit
vendredi 18 avril	Vendredi Saint : chemins de croix à 15h dans les 3 clochers célébration de la Passion à 19h à St Priest
Samedi 19 avril	Vigile Pascale à 20h à la Terrasse, baptêmes d'adultes
dimanche 20 avril	jour de Pâques messe à 10h30 à la Terrasse, baptêmes de jeunes
vacances scolaires du 24 février au 10 mars	

# mouvements



FACE à la FAIM, UNISSONS nos POUVOIRS

Ce mot POUVOIR peut nous surprendre. Tellement de pouvoirs dominant, écrasent et empêchent de vivre.

Dans ce thème d'année proposé par le CCFD (Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement) -Terre Solidaire, ce mot prend un tout autre sens. Il s'agit de l'UNION des compétences, des réflexions, des forces, avec les partenaires des quelques 600 projets soutenus par l'association, pour lutter contre les causes de la faim et chercher ensemble les actions à mener pour la faire reculer.

Quelques points d'attention au cours de ce Carême :

Le mercredi 5 mars, Mercredi des Cendres, jour de jeûne, de prière et d'aumône. A la fin de la messe, nous partagerons le pain/pomme et nous serons invités à mettre une offrande dans les corbeilles pour signifier ce partage avec ceux qui ont faim. Le fruit de ce partage sera pour l'aide au financement de projets du CCFD.

Au fond de chaque église, quelques livrets spirituels seront à votre disposition pour vous accompagner sur votre chemin pendant ce temps de carême. Ils s'inspirent du thème du Jubilé « L'Espérance ne déçoit pas » proposé par le pape François.

1er dimanche 9 mars « Semons des signes d'Espérance »

2ème dimanche 16 mars « Creusons un sillon d'espérance »

3ème dimanche 23 mars « Faisons germer des signes d'espérance »

4ème dimanche 30 mars « Contemplons ce qui advient de l'espérance »

5ème dimanche 6 avril « récoltons les fruits de l'espérance »

L'eucharistie de chaque dimanche de Carême sera introduite par quelques paroles du pape sur l'espérance.

Le 5ème dimanche de Carême est aussi celui de la collecte pour soutenir les projets du CCFD-terre solidaire, vous pourrez faire un don au moyen des enveloppes qui auront été distribuées le 4ème dimanche où par internet ([www.ccfid-terresolidaire.org](http://www.ccfid-terresolidaire.org))

## Prière



### **SEMER LA BONNE NOUVELLE**

*Seigneur, tu es le Semeur de vie  
par ta parole donnée à tous les vivants.  
Seigneur, tu es le Semeur de tendresse,  
par ta parole reçue dans le cœur des hommes.  
Seigneur, tu es le Semeur de courage,  
par ta parole qui germe sur le chemin de notre vie.  
Seigneur, tu es le Semeur d'entraide,  
par ta parole qui nous aide à porter beaucoup de fruits.  
Seigneur, tu es le Semeur de Foi,  
par ta parole qui nous fait témoigner de ton amour.*

*Prière proposée par le CCFD -Terre-Solidaire*

## L'unité des Chrétiens : Pas qu'un partage d'un petit verre !



Mardi 21 janvier 2025, une rencontre œcuménique a eu lieu au sein de notre paroisse, dans le cadre de la Semaine de Prière pour l'Unité des Chrétiens, avec des membres du groupe de prière du "Chemin Neuf". Une trentaine de personnes ont répondu présents. Après un temps de prière et de louange nous avons regardé une petite vidéo, avec quelques témoignages et avons écouté Anne Cathy GRABER, pasteur évangélique mennonite, membre du Groupe des Dombes, nous parler de la diversité. Après des paroles de Frère Aloïs de Taizé et quelques images des JMJ de Lisbonne où la dimension œcuménique a été marquante, Blandine Lagrut de la faculté

catholique de Lyon pose la question : "Quel regard porter sur la diversité ? La différence entre les Églises chrétiennes doit-elle nous désespérer, nous inquiéter ou au contraire nous réjouir ?" Anne-Cathy Graber répond et parle de la diversité comme d'une "Bonne Nouvelle".

L'œcuménisme est comme un orchestre, chacun a son instrument, joue sa partition, chacun sa place pour faire un ensemble harmonieux

Un partage de foi, de bout de vie, de nos diversités a pu se vivre en petits groupes.

Comment ne pas s'enrichir en connaissant les pratiques religieuses de chaque communauté ? Voici quelques témoignages :

« Merci pour cette belle initiative au sein de notre paroisse. J'ai découvert que les Protestants ne priaient pas les Saints » (M...)

« J'ai apprécié ces partages à 4 - 5 personnes où il n'y avait qu'à écouter, échanger sans avoir à prendre des notes » (P...)

## jeunes



### Des Lycéens du Pôle jeunes toujours plus nombreux !

Les rencontres mensuelles avec les jeunes Lycéens au sein du local de l'aumônerie sont toujours de plus en plus importantes. Les jeunes sont là et nous nous en réjouissons.

Différents thèmes ont été abordés depuis le début de l'année :

- la messe
- le cadeau de Dieu
- la Paix...

Les encadrants sont le père Thung, Sandra et un couple Alexandre et Audrey. Certains d'entre eux ont entrepris une démarche de demande de baptême, d'autres préparent leur confirmation.

Les prochaines rencontres pour ces jeunes ont lieu les vendredis soirs de 19h00 à 21h30 (21/03/2025 - 11/04/2025 - 16/05/2025 - 13/06/2025) La dernière séance du 27/06/2025 sera couplée à la fête du Sacré Cœur de Jésus, sur notre paroisse.

Tous les jeunes sont les bienvenus.

Bon cheminement à chacun

# vie et services

## L'ACCUEIL PAROISSIAL

Des laïcs bénévoles assurent une permanence qui est un lieu d'écoute, d'accueil et de renseignements.

Notre mission est de recevoir des personnes demandant des sacrements, souhaitant une intention de messe ou connaître la vie de la paroisse.

Étant peu nombreux, nous sommes obligés de réduire nos heures de présence et nous en profitons pour lancer un appel, afin de continuer ce service qui est essentiel pour notre paroisse.

Venez nous rejoindre pour assurer 2h de permanence en binôme en fonction de vos disponibilités.

Nouveaux horaires de la permanence de la Terrasse à partir du 23 février :

Mercredi 09h30 à 11h30

Samedi 09h30 à 11h30

Pour tout renseignement, contacter le 04 77 74 24 28

## "CAHIER D'INTENTIONS"

Dans chacune de nos 3 églises, un cahier est à votre disposition. Vous pouvez y noter vos intentions de prières.

Le cinquième dimanche de chaque mois comportant 5 dimanches, le cahier sera porté à l'autel dans chaque église aux heures habituelles des messes.

Nous offrirons, sans les lire, toutes ces intentions au Seigneur.

Où trouver le cahier ?

-Eglise de la Terrasse : Près de la statue de la Vierge, à gauche de l'autel.

-Eglise de St Priest : Devant, à gauche, près du saint sacrement.

-Eglise de Villars : Au fond de l'église, à droite, près de la statue de la Vierge.

Les prochains samedis-dimanches au cours desquels le cahier sera porté, sont :

- 29/30 mars

- 28/29 juin.

## LE CONSEIL ECONOMIQUE PAROISSIAL LANCE UN APPEL !

Constitué à minima du curé et de 5 membres bénévoles, désignés pour 3 ans renouvelables, le Conseil Economique Paroissial (CEP) assiste le curé et l'Equipe d'Animation Pastorale (EAP) dans la bonne gestion de la paroisse.

Le CEP veille à la conservation et à l'entretien du patrimoine paroissial et pourvoit à l'avenir matériel de la paroisse.

Le CEP est au service de la mission de l'église et accomplit sa tâche en cohérence avec les orientations arrêtées par le Conseil Pastoral.

Aujourd'hui, plusieurs membres du CEP souhaitent pouvoir « passer la main » après plusieurs années de service. Pour ces membres, l'âge aidant, le besoin de faire autre chose, ou plus simplement de renouveler l'équipe,... nous invitent à lancer cet appel.

Vous souhaitez donner un peu de votre temps, vous avez des compétences dans un ou plusieurs domaines : de la comptabilité, des questions juridiques, des techniques du bâtiment, de la communication,... vous avez le sens de la mission de l'église, alors cet appel vous concerne.



### Des nouvelles de Sébastien

suite à notre visite à Romans sur Isère !



Le vendredi 31 janvier 2025, nous sommes allés voir Sébastien CHAUSSINAND, un ancien baptisé de notre paroisse. Nous avons pu lui souhaiter nos vœux les meilleurs en ce dernier jour du mois de Janvier ! Il a été soutenu par les paroissiens lorsqu'il était S.D.F. Il va mieux. Il était dans un centre d'hébergement et de réinsertion sociale à Romans et depuis ce 11 février, il est domicilié dans une pension de famille à Montélimar. Il était très heureux de notre visite et demandait des nouvelles de chacun. Nous avons pu constater que même s'il y a l'éloignement géographique, Sébastien nous rappelle souvent lors des communications téléphoniques que la paroisse fait partie de sa famille. A cette occasion, son parrain Jacques a pu lui remettre sa bougie de baptême. Il remercie les paroissiens et le service diaconie du colis remis à cette occasion et qu'il a vraiment apprécié. De sa part, nous vous remercions tous de penser et de prier pour lui.

Mireille et Jacques

# Infos du diocèse

## Campagne du DENIER



Depuis le 9 février, notre diocèse a lancé sa nouvelle campagne du Denier

" *POUR QUE L'ÉGLISE ANNONCE À TOUS L'ESPÉRANCE* "

Ce message nous plonge dans l'année Sainte que les Catholiques du monde entier sont invités à vivre.

Découvrir et vivre la foi en Jésus-Christ, c'est se mettre dans l'espérance que l'Évangile nous appelle à construire pour nous et pour les autres.

Pour que l'Église puisse poursuivre cette belle mission, notre diocèse compte sur l'engagement de chacun et sur la participation financière annuelle de l'ensemble des Catholiques.

Merci à chacun pour sa générosité ; merci aussi de vous faire l'ambassadeur de cette collecte autour de vous !

Chacun de vous recevra probablement chez lui un courrier d'appel au don. Des enveloppes sont par ailleurs disponibles sur les tables au fond de nos églises.

Enfin, n'attendez pas, vous pouvez faire votre don en ligne, en quelques clics, sur le site du diocèse. Il y a même un QR code sur l'affiche présente à l'entrée de l'église.



## Le mardi 4 mars à 20h

au Centre St Augustin, 35 rue des docteurs Charcot

Conférence du frère Adrien Candiard, dominicain à partir de son livre intitulé « *Maman voudrait que je crois en Dieu* » Cette conférence peut intéresser particulièrement les parents d'ados. Pour plus d'infos consulter le site du diocèse ou celui de la Pastorale Familiale.

## Le vendredi 7 mars

au temple de l'Église protestante unie de France

Journée Mondiale de Prière Œcuménique préparée chaque année par des femmes d'un pays différent. Cette année ce sont les femmes des îles Cook en Polynésie qui nous invitent à la prière avec le thème :

« *Merci, tu m'as créée merveille* »

## Le samedi 15 mars

à la cathédrale ST Charles à 18h30

Appel décisif par Mgr Bataille des catéchumènes qui seront baptisés à Pâques

Prochaine parution du bulletin Antoine Chevrier infos : **le 30 mars 2025**

Date limite d'envoi des informations à faire paraître : **le lundi 24 mars avant 12h**

Pour toute information à transmettre en vue d'une parution dans ce bulletin : [communication.chevrier@diocese-saintetienne.fr](mailto:communication.chevrier@diocese-saintetienne.fr)